

入学式 ~22人の1年生を迎えて~ (4/6)



天気予報では雨が心配されていましたが、子どもたちの願いが通じたようで、青空ものぞくほどの天気で、入学写真も運動場で撮影することができました。

今年は、来賓の方や4~6年生の子どもたちも式場に入り、22人の1年生を迎えました。担任の先生から名前を呼ばれた子どもたちは、大きな声で「はい。」と返事をして立つこともできました。

校長からは、アンパンマンのように「優しい子になること」、ドラえもんやその仲間のように「みんなで力を合わせてがんばること」、そして、ドラえもんが人を幸せにする道具を発明するのと同じように、人を幸せにするために「一生懸命勉強すること」の3つを話しました。

在校生からの呼びかけにも、「ありがとう。」という言葉を送るなど、しっかりした姿も見られ、これからの成長が楽しみです。

入学式に向けての準備 ~高学年として自覚が感じられました。~ (4/5)

入学式の前日、新6年生と新5年生の子どもたちが登校して、入学式の準備をしました。卒業式の準備の時の経験を活かして、卒業式の準備の時よりも、自分で考え、意欲的に動いている姿が見られました。これからも、高学年として、自分たちで考えて動く姿を期待しています。



はじめての登校は雨降り・・・(4/7)

入学式の日には雨が降らなかったのはよかったのですが、1年生が初めて登校する日は雨降りででした。雨降りなので、歩いて登校する子どもたちは少ないのかなと思っていましたが、多くの通学団は、雨の中、大きな学年の子どもたちが1年生を連れて、歩いて登校する姿が見られました。大きな学年の子どもたちは、1年生に話しかけながら、1年生の歩く速さに合わせて歩いてあげていました。1年生も、お兄さんやお姉さんについて歩こうとがんばって歩いていました。登下校という機会も、それぞれの「学年としての自覚」を培っていくために、大切な機会であると改めて感じました。



体育館のカーテンを新調してもらいました

体育館のカーテンについては、何年も前から、購入できそうな年には、少しずつですが、新しいものに替えるようにしてきていましたが、高価なものだけになかなか進んでいませんでした。そうした学校の思いに対して、保護者の方や地域の方にご尽力いただいたおかげで、年度末に、教育委員会の方で、カーテンを新調していただくことができました。

みなさんのお力添えにより実現できたことは、子どもたちにも話をし、大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



ご予約ください

〇授業参観・PTA総会・学級懇談 4/21(金) 13:10~

〇家庭訪問※ 4/25(火) 27(木) 28(金) 5/1(月) 2(火) 14:00~17:00

※4/13(木)には、訪問の日時をお知らせさせていただきます。